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評………詫騨きようの例会一…………竜
$第819回平成11年9月14日（火） 囎
曜侭響,_…………………零種震,"………………響＄

彰君、三輪康君、宮尾紘司君、三好親君、水野

民也君、本山孝君、中井常雄君、中山信夫君、

成田良治君、西川豊長君、西野英樹君、大谷

和雄君、尾関武弘君、鴬谷龍男君、佐野寛君、

鈴木正男君、鈴木理之君、竹内眞三君、舎人

経昭君、魚津常義君、山田壽勝君、吉田玄君

坂本ガバナー補佐をお迎えして

林哲央君、久保田皓君、谷口優君誕ﾉ|:FI桃い

黒野貞夫君、山本眞輔君夫人誕生|言l呪い

卓話 "満19歳の徴兵検査と

シベリアのサウナ風呂体験記”

会員小坂ﾉ|：礁雄君

一

炉………率跨“先週の記録“…………篭

;第818回平成11年9月7日（火） 曇り；ビ
1 ガバナー補佐訪問偽…響………………響…響…………,緯』 訓｜ 田部井幹事報告

囹“君が代”“それでこそロータリー”

囹出席報告

会貝70(68）名 出 INF

出席率83.82％

前々回 8):12'I 1] (修正川職率）

囮ビジター紹介

東名古屋分区ガバナー補佐 坂本

"2760地区 IIIII!lif'|# 岡本

東名古屋分|えガバナー補佐幹事 I叫内

1 . 4xI｣例会終I'後､クラブ|"議会を開催致しますので、

1:II!jj『役員・各委員良は災禅の間にお集まりドさい。

2． ガバナー月信、 ロータリーの友9月号が来ており

ますので、お帰りにお持ち下さい<，

57名

95.65％

和田会長挨拶

糀志君

峨紘君

武夫君

4xl.lは坂本ガバナードlli佐、岡本地IXI;IIIW!li、 iノリ内ガ

バナードル佐幹事に訪問順いております。

坂本ガバナー補佐様の御.朧拶があり、色々な御話を

|Ⅲlく』l#が出来ると思います。例会終r後クラブ協議会

がIM樅されますので参川|される方々は日ごろ感じてい

るロータリーについて大いに雛諭していただきたいと

思います。

9月は『新･枇代のための月間』であります。野村ガ

バナーは地区運営方針のテーマに「新ilt代に脂針を」

をあげその中で(21世紀を担う苔者達に、あるべき姿

を,1〈すことが私達の貴務だと思います）と述べられて

います。

|:I;|隙ロータリークラブ会長要覧で「新世代」につい

て洲くますと、社会泰Ⅱ:の中に人間.騨亜・地域発股・

喋境保全・協l司奉仕の,l委興会があり、ローターアク

1， ・ インターアクトは|〃|ril奉仕委員会に厩していま

す。この委員会はこれらロータリー提IIKIのI､11体とロー

タリアンとの関係を椛進、 I{1 1:させる必要性を認,識す

ること。これらのIJI体が、 ｜皇lらの組織づくりを行い、

地域発展プロジェク1,を実施できるように、猯弾力liﾉ｛

修を行うこと。新I1t代のための月間(9j:l)を帷進す

ること〈、と記戦されています。

地|><便覧の委員会組織IXIでは社会奉仕委員会とは別

■
’二コボックス一

東名古屋分区ガバナー補佐坂本精志君

東名古屋分区ガバナー補佐幹事西内武夫君

本日はガバナー衲佐訪問にお邪魔致しました。

第2760地区副幹事岡本敬紘君

木'二lは宜しくお願い致します。

秋山茂則君今| |の良き日はガバナー輔佐の訪問日、

侍ちに待った紡lA11 1“ようこそ干繩RCへ、人歓迎！

加藤大豊君¥l11 1 1会長始め、先'二Iの私の祝對会には

多数参加頂き、 イ:『雌うございました。

和田正敏君坂木ガバナー補佐をお迎えして。宮尾

さん、交換淵学ﾉkの公ありがとう。

山本英次君l111台へ行ってきました。称I『屋は苦い！

足立一成君、浅井誠寿君、二村聰君、萩原喜代

子さん、伊原正躬君、池田隆君、池森由幸君、

石黒正則君、伊藤健文君、神崎住惠さん、加藤

重雄君、河村政孝君、菊池昭元君、小林明君、

小林俊幸君、小杉啓彰君、小坂井盛雄君、黒須ア

イ子さん、牧野登志子さん、松居敬二君、松島孝
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新一古巻巻たずねや新し巻巻知愚一 本綱蛎鋤腱伽肌遁おりま歩。泰年鹿裳長テーマ 識知新~一省濯捲たずね、



私達は唯の親llflll体でも奉仕IJ1体でもありません。

強い肺11I!観、善意、それに奉仕のIII!想をもった、これ

を実践する人達の集まりであります。

広い心で他人を気にしすぎない、前向きな気持ちが

大切なのではないでしょうか。

に新世代委員会があり、新IIt代委員会にはインターア

クト ・ローターアクト ・ライラの3委員会が所屈して

います。当クラブは社会奉仕委員会に新llt代委興会が

入りその枝にインターアクト ・ローターアクト委員会

が属す形です。これら委員会は対外的な活動が主にな

っています。今後、新llt代のためのプログラムはロー

タリーの｢|'心的活動になる可能性があると思います。

この委員会の意義とクラブ内の樅成を考え、当クラブ

の新たな方針を決める'l＃が必要かと思います。

－－－…－…、 会長・幹事懇談会、～…･－…･－・

ll :50～12:20桶の間

’坂本精志東名古屋分区ガバナー補佐講話

~
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例会前にガバナー補佐、地区品l1幹.蝦、ガバナー補佐

幹聯を交え、会長・枠甥･Sl1会長・会長エレク|、 ．副

幹fI1と入谷ライラ実行委員長にも出席頂き懇談会が行

われました。

水l-lはガバナーの公式訪問に先立ち、規定によりま

して訪問させて頂いております。

今年から分区代IIlという名称がガバナー補佐に変り

ました。RIがニューリーダーシッププランを提llハし、

我地IXでも故犬飼ガバナーの英断で真先に採川され、

今年からガバナーの椛限委譲をより進めることで、

ニューを外し、 リーダーシッププランと改め、 これを

機に名称が変った次第であります。

ロータリーで今一瀞の問題は会員の減少でありま

す。この・年間で2.8％、地区で25％、我分区でも

21%も減っており、これを克服すべく各クラブとも

懸命になっております。

このような情勢にあっても二伽I地I又では、二つのク

ラブ創立の話が進んでおります。

女'|'|§会興について、 llt界では7%を占め、 23人のガ

バナーが誕碓しているのに対し、 l l本では1 .5%、地

区で11%であります。

東京恵比がRCの公艮は司葉子さんと聞いておりま

すし、椚占屋でもご存じの様に、錦・名南RCがそう

であります。

今年のRI会長の方針の巾にもあります様に、史な

る発展に術えて、現状を兄I筒すよい機会であると考え

ております。

会幽の払う年会f!iの' | 'から、各’ﾄI1の分1･I1金が、クラ

ブ外に支払われております。

地区に対しては、合I;l･21 ,8001TI 、 この中には、 2004

年大阪で開かれる世界人会へ、今ｲﾄから,1年間に渉っ

て2,000II1あて、それに地区大会5.()()OIII等々です。

RIに対.しては、 35ドル、 4,27()II1,米l｣|奨学金に

4,00()l 11と合計3万III強となり、 この他にロータリー

の友2,520円、ガバナー月信4,20()円と併せると3〃数

千I'Iとなります。

私はロータリーはGENTLEMANになる為の修ｲ｣:の

場と考えております。

scg6c･5c･ざこ'5こgss96こ93こgss，クラブ協議会§s§ずc95eg‘c26c96cg‘c,scg6c‘

13:30～15:00芙祥の間
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例会後は、ガバナー捕佐、ガバナー補佐幹事ご出席

のもと、理事役貝・各委員長とのクラブアセンブリー

が1rわれ、問題捉縦には他クラブの活動を参考例とし

てり|川し適切な肋汽を、又、会場,没営委員会の実行事

業として、例会毎の喫煙、禁蠅の分席と席テーブルを

毎li 'l恭号札で引き、 I11じテーブルに同じ人がいつも固

まって座ることのないようにしたT夫や、ポケットサ

イズの会員名紳のf'lifな使いやすさに、他クラブにも

雌非奨励したいとのお言葉を噸きました。

披後に、ガバナーiili佐からライラセミナー成功への

激励とロータリアンとしての誇りを持ち、良いロー

タリーライフを楽しみましょうとの言葉で締めくくら

れました。

囮次回例会（9月21日）

卓I;iW ..私の想像する高齢社会'、

会興伊原正躬省
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